

Chileno Publicó un Libro sobre Los Beatles

- Alejandro Flores Pinto escribió «Mil fechas en la historia de Los Beatles», “el volumen más completo sobre el clásico grupo rock en Latinoamérica”, según su autor.

Alejandro Flores Pinto es un fanático de Los Beatles, eso es evidente; pero además es un apasionado de la investigación documental. Esas son las dos razones primordiales que dieron vida al libro «Mil fechas en la historia de Los Beatles» editado en Concepción en forma independiente por este joven de 32 años —aunque aparenta mucho menos— oriundo de Los Angeles y radicado en la capital de la VIII Región.

Antropólogo de profesión, colabora en el suplemento «La gaceta» del diario «El sur» y es escritor por necesidad.

El mismo cuenta que su pasión por “los cuatro de Liverpool”, que se remonta al año 74, lo llevó a coleccionar todo tipo de información sobre el grupo. Su afición por escribir lo llevó a plantearse la necesidad vital de plasmar lo que sabía y había recolectado, por años, en un libro.

Así, entre 1988 y 1992 se dedicó a la tarea de realizar este libro que describe día a día la trayectoria de Los Beatles, ilustrado con fotos que, puntillosamente, tienen la fecha exacta del día en que fueron tomadas.

Para lograr tal detalle en la información, consultó libros, revistas, periódicos, bibliotecas y el archivo del diario «El sur». Siguiendo las noticias de revistas europeas y norteamericanas de la época, pudo armar estas mil fechas sobre el conjunto rock.

Según Flores, el mayor aporte de su libro es ordenar todo un material que está disperso en la diversa literatura sobre el conjunto, y que muchas veces no está disponible en español.

Dice que la rigurosidad de su libro no es común, y que es lo mejor que se ha escrito sobre el tema en Latinoamérica. Agrega que también tiene un punto de vista latinoamericano, así que se explican muchas cosas que se refieren a la cultura anglosajona y que suelen darse por sabidas en la mayoría de las biografías extranjeras sobre Los Beatles. El libro, además, no está exento de cierta ironía y pese a lo beatlemaníaco de su autor, no tiene esa nostalgia complaciente de los fans.

Esta “fría” reconstrucción cronológica, como es descrita en la introducción, parte con unas notas sobre los cuatro integrantes y otros personajes importantes en su vida profesional, así como con una breve reseña de los primeros tiempos del grupo.

Las fechas, propiamente tales, se inician el viernes 5 de octubre de 1962 cuando salió a la venta el single «Introducing The Beatles» y concluye el viernes 10 de abril de 1970 con el anuncio de su disolución.

Actualmente, Alejandro Flores se encuentra en Santiago promoviendo su libro, que ya le ha sido encargado por varias librerías capitalinas.

Chileno publicó un libro sobre Los Beatles [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Chileno publicó un libro sobre Los Beatles [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile